

# Thalerhof: ein echter Super-Vogel im Anflug!

**Auszeichnung „Ausweichflughafen“:** Am Airport Thalerhof landen auch große Flieger gut. Am 29. September um 15 Uhr kommt die Boeing 777!



◆ Die Boeing 777 der Lauda Air ist im Anflug, pilotiert wird sie von Niki Lauda persönlich.

**E**rfreuliches widerfuhr jüngst dem Flughafen Thalerhof: Auf der Piste rollte ein **AIRBUS A 340** aus. Weniger erfreulich war die Chose für die Passagiere des Langstrecken-Fliegers, 300 Japaner mit Destination Wien. Stolz machte die Angelegenheit Flughafendirektor **FRITZ EDER**: „Ja, wir sind ab und zu Ausweichflughafen für Wien oder Klagenfurt. Und wir sehen es als Auszeichnung!“ Genauso groß ist die Freude darüber, daß Kontinentaleuropas erste **BOEING 777**, auch **TRIPLE 7** genannt, am 29. September um 15 Uhr aus Seattle in Graz Station machen und Sonderrundflüge machen wird. Diese Ehre wird ansonsten nur mehr Wien und Salzburg zuteil.